

# *Naciones Unidas reconoce avances en diálogos intercoreanos*

---



Naciones Unidas, 6 mar (RHC-PL) El secretario general de la ONU, António Guterres, manifestó hoy beneplácito por los avances logrados durante las últimas conversaciones intercoreanas, en particular, el acuerdo de celebrar una cumbre sobre el tema.

Guterres dijo sentirse alentado por tales progresos y consideró que ese foro podría contribuir a reducir las tensiones militares y propiciar el debate referido a la desnuclearización.

Asimismo, enfatizó en la necesidad de proteger esas intenciones de diálogo y aprovechar las oportunidades disponibles para encontrar un camino pacífico.

Estos avances posibilitan sentar las bases en la reanudación de un diálogo sincero que conduzca a una paz sostenible y a la desnuclearización en la península coreana, señaló el diplomático portugués por medio de un comunicado.

El máximo representante de la ONU también reiteró el compromiso de la organización multilateral de ayudar

en todo ese proceso con las partes interesadas.

Por otra parte, el vicepresidente estadounidense, Mike Pence, aseguró este martes que la postura de Estados Unidos ante la República Popular Democrática de Corea (RPDC) seguirá sin cambios hasta ver 'pasos creíbles, verificables y concretos' hacia la desnuclearización.

Seremos firmes en nuestra determinación, dijo en un comunicado publicado por la Casa Blanca tras conocerse los comentarios del jefe de la oficina presidencial surcoreana de Seguridad Nacional, Chung Eui-yong, al frente de una delegación que se reunió con el presidente norcoreano, Kim Jong-un.

A juicio de Chung, la RPDC -que insiste en destacar el carácter autodefensivo de su arsenal bélico-, está abierta a conversaciones francas con Estados Unidos sobre la desnuclearización.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156808-naciones-unidas-reconoce-avances-en-dialogos-intercoreanos>



**Radio Habana Cuba**